



EL CSIC INTENTO CLONAR CELULAS HUMANAS SIN ÉXITO.

El Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), ha estado durante los últimos 5 años intentando clonar células humanas.



Lamentablemente no se ha obtenido éxito en las pruebas. En marzo de 1998, realizaron el primer intento con la Célula Mater Frag. (Foto 1),

Pero los resultados no fueron nada halagüeños, pues se logró la célula 456YU, (Foto 2) que pese a su gran parecido en fisonomía, era un ente amable, servicial, y todas las mañanas se duchaba, con lo que se descartó haber "clonado" a la célula Frag.



En abril del 2000, se intentó por segunda vez clonar a Frag, pero parece ser que las probetas cerámicas, dieron al traste con la investigación, pues dio un producto unicelular, pero muy útil, nada que ver con Frag. Esta investigación fue puesta en un cuarto de la 2ª planta, y es de gran utilidad para el personal científico, para depositar muestras orgánicas.



parecido que se ha logrado.

En un último, y desesperado intento, en julio del 2003, más concretamente el 18 de julio, se realizó el experimento de clonar a Frag, con técnicas novedosas, y esta vez su clon fue de los más

E.E.U.U., HA OCULTADO PRUEBAS DE QUE EN MARTE HAY VIDA.

Los satélites y naves de exploración enviadas por el Gobierno Americano al planeta rojo, han podido detectar que en Marte hay vida.

La nave Spirit, envió unas fotos a la NASA en la que se podían contemplar unos seres extraños por la superficie de Marte.



Esas fotos que han sido ocultadas a la opinión pública por Estados Unidos, revelan que no solamente hay vida, que además es "Altamente Inteligente".

Las fotos, por error fueron enviadas en un archivo adjunto a un correo electrónico en el que en verdad se quería enviar una invitación por un técnico de la NASA a la graduación en Sumas y Restas de su hijo de 24 años.

FLORENTINO PEREZ, EL GRAN AMIGO DE LOS AZNAR.

La familia Aznar, tiene la costumbre de asistir a los partidos de fútbol del Real Madrid. Primero era Josemari solo, después con Anita, luego su hija y su yerno, después su hijo con el Ferrari. Pero últimamente también se lleva a unos amigos del hijo, unos 15, a los compañeros de domino del sábado: Blas Piñar, Sánchez Dragó y A. Urdaci. También lleva a los compañeros de la Tuna de Especulaciones del yerno, unos 400. Florentino Pérez niega que esto tenga algo que ver con lo de Tamayo y Sáenz.